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de Castilla-La Mancha recibi
rá una ayuda de 1.826,78 mi
llones de pesetas para la finan
ciación de 36 proyectos relati
vos a mejora de carreteras, 
dentro de la sexta asignación 
del Fondo Europeo de De
sarrollo Regional (FEDER) 
concedida ayer. 

La provincia de Albacete 
recibirá un total de 277,5 mi
llones para la financiación de 
ocho proyectos de mejora de 
carreteras en los tramos de Al
mansa-Yecla, Villarrobledo
Barrax, Villalgordo del Júcar, 
Motilleja, Pozohondo-Hellín, 
Villarrobledo-Santa Marta, 
Barrax-Santa Marta y Orce
ra-Almansa. 

Toledo se beneficiará de 
una ayuda de 503 millones 
destinados a financiar ocho 
proyectos de infraestructura de 
carreteras en los municipios de 
Mascaraque, Cazalegas, Corral 
de Almaguer, Tomelloso, Pue-

bla de Montalbán, Cedillo del 
Condado, Cuerva y Toledo. 

Ciudad Real obtendrá 152 
millones de pesetas para cua
tro proyectos de mejoras de 
carreteras en los municipios de 
Alameda de Cervera, Socué
!lamos, Aldea del Rey y Las 
Casas. 

Cuenca recibirá 271 millo
nes para siete proyectos de rec
tificación y modernización de 
los trazados de carreteras en 
los municipios de Iniesta, Car
boneras de Guadazaón, San 
Clemente, Olmedilla, Cuenca, 
Villaconejos, Priego y Huete. 

La provincia de Guadalaja
ra recibirá 620 millones de pe
setas para ocho proyectos en 
los municipios de Poveda, Mo
lina de Aragón, Albalate de 
Zorita, Almonacid, Brihuega, 
Atienza, Siguenza e Imón. 

El total de la asignación 
concedida a España en la sex
ta asignación de las ayudas del 
FEDER ascendió a 5.689,9 
millones de pesetas. 

Aseguró ayer Fernando Ledesma en C. Real 
- ·--------·----- --

No hay intención de 
reducir la independencia 

de los jueces 
El ministro de Justicia, Fernan

do Ledesma, afirmó ayer en Ciu
d~d. Real que «no existe la más 
mmima intención de reducir Ja in
dependencia de los jueces para in
terpretar Y aplicar la ley». 

. El titular de Justicia se despla
~~den la mañana de ayer a Ciu-

. Real para hacer entrega al 
pres~dente de la Audiencia Pro
~incial, Julián Perez Templado 
pe ]a «Cruz de San Raimundo d~ 
t enafort», una de las más impor-
antes cond · ecorac1ones dentro del marco · 'd" JUn ico. En una rueda de prensa p · . 
des ~ev1~ al citado acto, Le-
b. ma reitero el propósito del Go-
1erno esp ~ 1 . 

b ano de mtroduc1· r en reve lo . - , 
' s Jurados civiles. 

sie~ este respecto añadió que él 
<l~tapre se había definido «jura
furact~spo~ 1? que intentará que los 
C¡• civiles comiencen a fun onar 8• d -

in emora en España. 

Respecto al terrorismo, dijo 
que es un problema colectivo y el 
principal enemigo del sistema de
mocrático europeo, por lo que la 
lucha para su erradicación «no 
puede hacerse dentro de las fron
teras de un Estado». 

Agregó que la cooperación ju
rídica internacional en materia de 
terrorismo ha mejoradc mucho en 
los tres últimos años y c11.lificó de 
«extraordinariamente efi ca~» la 
colaboración de Francia. 

En otro orden de cosas, Ledes
ma se refirió a la creación del nue
vo mapa judicial como «una ne
cesidad imperiosa de la justicia es
pañola, que servirá para agilizar 
las resoluciones de justicia». 

El titular de Justicia valoró de 
«muy positivos» los últimos tras
lados de etarras de la prisión de 
Herrera de la Mancha (Ciudad 
Real) a otros centros penitencia
rios. 

Felipe Q~nzálezse_pronun~ió por primera vez sobre el tema 

Defensa insiste; <<no hemos 
alegado al expediente>>-

Un portavoz del Ministerio de Defensa re
calcó ayer a EL DIA que «no hemos presen
tado una alegación al expediente de declara
ción de parque natural de la finca de Caba
ñeros», e indicó que fue el documento de pro
piedad de esos terrenos lo que se presentó el 
pasado viernes pocas horas antes de que ter
minase el plazo para alegar al expediente, «es 

un escrito, no una alegación». En este mismo 
sentido se pronunciaron a lo largo del fin de 
semana fuentes del Ejecutivo central, cuyo ti
tular, Felipe González, se manifestó por pri
mera vez sobre el tema en unas declaracio
nes realizadas el domingo, en Cuenca, a Ra
dio Nacional; «a mí me haría ilusión que fue- _ 
ra parque natural», explicó el Presidente. . 

Julio E. Sánchez 

EL DIA 

Cuando el pasado viernes que
daban pocas horas para que ter
minara el plazo que la Consejería 
de Agricultura había dado para 
presentar alegaciones al expedien
te para la declaración de parque 
natural de la finca de Cabañeros, 
llegó un escrito procedente del 
Ministerio de Defensa, lo que pa
recía una alegación del organismo 
al expediente. 

A lo largo del fin de semana 
fuentes del Gobierno central han 
mostrado posturas próximas a la 
no instalación del polígono de 
tiro, señalando, entre otras razo
nes, que tendría un elevado coste 
social y político. Sin embargo, 
Defensa no se pronunciaba al res
pecto. 

Ayer, un portavoz de este Mi
nisterio explicaba a EL DIA que 
lo que presentó el viernes Defen
sa a modo de alegación <1ue un 
escrito donde se recogía el docu
mento de personación del Minis
terio como propietario de la finca. 
En el mismo también se expresa
ba la voluntad de Defensa de res-

petar los intereses en política terri
torial de la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha. Práctica
mente, se trata de lo mismo que se 
presentó en octubre cuando se 
hizo pública la compra de los 
terrenos». 

Alternativas 

Desde que el Minsterio de De
fensa anunció ser el propietario de 
la mayor parte de los terrenos de 
la finca de Cabañeros, aunque 

Aportados por la Dirección General de la Salud Pública 

aseguró que ésto no significaba la 
instalación del polígono de tiro, se 
ha venido especulando con diver
sas alternativas, la mayoría de 
ellas en la Región, donde se po
dría ubicar esta instalación mi
litar. 

Sobre este tema se ha manteni
do una reserva absoluta, tanto por 
el Gobierno autónomo como por 
el Ministerio de Defensa. Ningu
no de los dos reconocen estar bus.;
cando alternativas~ pero ambos 
aseguran que existen, aunque por 
supuesto no las revelan. 

Se destinan más de 18 
millones para contenedores 

La Dirección General de Salud 
Pública aportó una subvención de 
18 millones de pesetas en 1987 a 
entidades locales para la adquisi
ción de contenedores de residuos 
urbanos. 

Según una nota hecha pública 
ayer por la Junta de Comunida
des castellano-manchega, esta me
dida beneficiará a unos 209.721 
habitantes pertenecientes a más de 
200 municipios de la Región, de 
los que 144 tienen menos de 
5.000 habitantes y otros 67 se en
cuentran mancomunados. El mo
delo de contenedor elegido está 
fabricado en material plástico re
sistente, con cierre hermético de 
fácil manejo, una capacidad entre 
120 y 240 litros y un precio uni
tario entre las 5.000 y 8.000 pe
setas. 

En la actualidad, uno de los 
problemas más importantes de los 
asentamientos humanos, es el ge
nerado. por los residuos sólidos 
producidos por las comundiades 
de vecinos. Desde el punto de vis
ta sanitario-ambiental, esto se . 

acentúa en problemas rurales, ya 
que en ellas los animales calleje
ros andan sueltos, esparciendo las 
basuras y provocando toda una 
serie de problemas higiénico-sa
nitarios. 

La Dirección General de Salud 
Pública llevo a cabo una encuesta 
sanitaria sobre residuos sólidos en 

Se beneficiarán 
más de 200.000 

ca~tellano 
manchegos 

la Región (sobre 657 entidades lo
cales), detectando que la distribu.• 
ción porcentual por provincias de • 
la existencia de contenedores de 
residuos en Inmuebles y/ o calles • 
en recipientes colectivos es la si
guiente: Albacete: 8,3 %, Ciudad 
Real: 3 %, Cuenca: 2,5 %, Guada
lajara: 3,6 % y Toledo: l,3 %. 
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